



YACHT-CLUB LUZERN

## Bericht YCL OPTI-Regatta 2010

**An einem bewölkten Samstag, dafür sehr sonnigen Sonntag, fand am 18. und 19. September die alljährliche Optimistenregatta statt. 36 Mädchen und Knaben massen sich in den zwei Kategorien «Anfänger» und «Fortgeschrittene».**

Am Samstag konnte nach langem Warten, dem Abbruch eines Laufes, der fleissigen Arbeit der Boyenleger (der Kurs musste einige Male neu ausgelegt werden) und dank abgekürztem Kurs eine erste Rangliste erstellt werden – was dem Nachtessen im Klubhaus zusätzliche Würze und Gesprächsstoff verlieh. An dieser Stelle ein grosser Dank an die Verpflegungs-Crew rund um Elsbeth Triebold für die getane Arbeit. Noch vor dem feinen Nachtessen taufte Neptun unsere Kleinsten und nahm sie auf in die Reihe der «grossen» Segler.

Bei schönstem Herbstwetter und voller Zuversicht, dass der Oberwind bald blasen werde, wurde früh zum Start des zweiten Regattatages geblasen. Nach sehr langem Warten, einem abgebrochenen Lauf und einem noch vor dem Start unterbundenen Versuch, konnte gegen fünfzehn Uhr ein vollständiger Kurs gesegelt werden – zur Erleichterung der Wettfahrtleitung.

Trotz der Bitte einiger junger Seglerinnen und Segler wurde kein weiterer Lauf durchgeführt. Dafür durften sich die Eltern und Trainer der Kinder im Optimist versuchen. Der Wind spielte mit und es reichte exakt für einen letzten kurzen Kurs.

*Patrick Müller*

